

THE ROTARY CLUB OF NAGOYA-CHIKUSA



WEEKLY

なごや ちくさ

題字 黒野清宇

名古屋千種ロータリークラブ
 承認 1982年 8月24日
 例会日 火曜日 12:30
 例会場 愛知厚生年金会館
 事務局 TEL763-5110 FAX763-5121
 会長 宮尾 紘 司
 幹事 水谷 祥 督
 広報・会報委員長 伊藤 健 文

No. 19

ロータリーは分かちあいの心

ROTARY SHARES

2007~2008年度 RI会長 ウィルフレッド J.ウィルキンソン

きょうの例会

第1207回 平成19年12月14日(金)
 年末会員家族懇親会 於 名古屋観光ホテル

先週の記録

第1206回 平成19年12月4日(火) 曇

◆“君が代”

◆“それでこそロータリー”

◆ビジター紹介

◆出席報告

会員	60 (57) 名	出席	46名
出席率	80.70 %		
前々回	11月20日 (修正出席率)	98.21 %	

水谷幹事報告

- 1) 本日例会終了後、年次総会を開催致しますので、全会員そのままお残り下さい。
- 2) 次回例会は14日(金)年末会員家族懇親会で午後6時30分より名古屋観光ホテルにて開催致しますので、11日(火)の例会はございません。
- 3) ロータリーの友が来ておりますのでお帰りにお持ち下さい。

宮尾会長挨拶

11/11~12/8 迄約1ヶ月間、当2760地区で1780地区フランスのローヌ・アルプ・モンブラン地区のGSEメンバーを受入れております。当千種クラブの担当は11/27~12/1迄、メンバー1人をホームステイさせる事でした。エヴィアン・トノンRC推薦のブノワさんを我家でお世話しました。大変礼儀正しい青年で、お世話するのも楽でした。一緒に酒を飲み交したり、陶芸や習字もやりましたが、いつも熱心に“difficult”と言いながら挑戦していました。お互い母国語でない英語なので、説明しづらい時は図解したり電子手帳でカバーしました。水谷幹事、佐久間さんにも心遣いして頂き、有難うございました。

今日は、あまり聞きなれない、GSEについてお話してみたいと思います。

GSEは Group Study Exchange の略で研究グループ交換と言い、事業や専門職経験の浅い25才~40

才の男女に、文化と職業に関する交流の機会を提供するプログラムです。但し、ロータリアン及びその家族は対象外です。国を異にする2つの地区がペアを組んで相手国に送り込んで研修をします。その時期は、受入地区で地区大会が開催される時期、従って2760地区は11/17、18日が地区大会であった為、それに合わせて来日した訳です。当地区からは来年の4/2~5/11に1780地区に派遣することになります。募集は今年度は7月中旬に締切られ、メンバーは決まっておりますが、次年度は皆さんの企業からもエントリーしてみても如何でしょうか？派遣の費用は往復航空運賃はロータリー財団、滞在費は受入地区が負担することになっております。

我国では、今年度34地区中19地区が参加しており、世界に比べるとそれほど熱心でないのが現状です。又、当地区でも毎年実施するわけでもありません。費用がかかる。観光旅行の要素がある。ホームステイが難しい。の3つが主な原因のようです。又、東京の2580地区もここ10年位実施してないそうです。東京ではホテル代が高く、又ホームステイが難しいようです。この1ヶ月間地区のGSE委員長はじめ委員会の皆さんの努力は大変なもので、その御苦勞に対し敬意を表します。来週14日は年末家族懇親会です。おおいに楽しみましょう。



楽しく陶芸特訓のブノア君

◆卓話 “裁判員制度について” 会員 西川豊長君



「裁判員の参加する刑事裁判に関する法律」(裁判員法)は、平成16年5月28日公布され、平成21年5月までの間にスタートします。

裁判員制度は、国民のみならず地方裁判所で行われる刑事裁判に、裁判員として参加してもらい、被告人が有罪か無罪か、有罪の場合どのような刑に処するかを裁判官と一緒に決めてもらう制度です。

陪審制と参審制 陪審制とは、犯罪事実の認定(有罪か無罪か)は陪審員のみが行い、裁判官は法律問題(法解釈)と量刑の判断を行う制度のことで、アメリカやイギリスなどで採用されています。陪審制では、陪審員が事件ごとに選ばれる点に特色があります。

参審制とは、参審員と裁判官が一つの合議体を形成して、犯罪事実の認定や量刑の判断を行うほか、法律問題についても判断を行う制度のことで、ドイツ、フランス、イタリアなどで採用されています。参審制では、参審員が事件ごとでなく任期制で選ばれる点に特色があります。

裁判員制度では、裁判員と裁判官が合議体を形成するという点では参審制と同様ですが、裁判員が事件ごとに選ばれる点では陪審制と同じです。

このように、裁判員制度は陪審制、参審制のいずれとも異なる日本独自の制度といえます。

裁判員は、特別の法律知識の必要性はありません。証拠調べをし、検察官や弁護士の意見を聞き、裁判員6名と裁判官3名の9人のチームが自由に意見を交換して「判断」(判決)に到達するよう頑張ってもらいたいと思います。

裁判員が参加する事件というのは、一定の重要な事件です。殺人、強盗致死、傷害致死、自動車危険運転致死、現住建造物等放火、身代金目的誘拐、保護責任者遺棄致死などです。

裁判員に選ばれるのは、衆議院の選挙を有する方、すなわち20歳以上の男女で、原則として誰でもなることができます。ただし、裁判員法にはいろいろ例外事由が定められています。つまり、選挙人名簿をもとに翌年の裁判員となる方を毎年くじで選び、その方に通知します。裁判長は辞退理由などを質問し、理由が認められると除外されます。何卒ご理解とご協力を。

年次総会

2008～2009年度理事役員

会 長	久 野 峯 一
副 会 長	油 田 弘 佑 昭
会 長 エ レ ク ト	舎 人 経 昭
幹 事	萩 原 喜 代 子
S A A	西 川 豊 長 弘
会 計	小 山 雅 弘
ク ラ ブ 奉 仕	谷 口 優 治
親 睦	佐 久 間 良 治
会 場 運 営 (副 S A A)	竹 内 克 豊
職 業 奉 仕	在 田 忠 之 玄
社 会 奉 仕	吉 田 富 二 市
新 世 代	檜 尾 源 幸
国 際 奉 仕	渡 邊 由 幸
副 幹 事	池 森 紘 司
直 前 会 長	宮 尾 祥 督
直 前 幹 事	水 谷 祥 督

全会員の挙手により承認されました。

ニコボックス

(12月4日分)

黒 須 アイ子

12月1日法事の為潮来迄往復いたしました。車中からの富士山は綺麗でした。潮来についてから鹿島アントラーズの決勝戦の為道路は車で埋まっており驚きでした。

宮 尾 紘 司

GSEのホームステイ無事終わりました。

水 谷 祥 督

ホームクラブご無沙汰しました。

西 川 豊 長

本日卓話をさせていただきます。

油 田 弘 佑 足 立 一 郎
浅 井 誠 寿 江 口 武 史
萩 原 喜 代 子 服 部 正 夫
林 正 路 池 森 由 幸
伊 藤 健 文 伊 藤 博 明
檜 尾 富 二 加 藤 重 雄
川 端 圭 紺 矢 元 克 也
小 杉 啓 彰 子 柵 木 好 親
牧 野 登 敬 子 三 好 弘 和
松 居 川 敬 二
奥 村 彰 司 大 口 野 寛
大 川 勝 平 佐 野 眞 三
笹 野 義 春 竹 内 憲
舎 人 経 昭 遠 山

和 田 正 敏 吉 田 節 美

吉 田 玄

会長GSEホームステイお世話様でした。

山 本 英 次

出席率を高めましょう。欠席が多くすみません。

会員誕生日祝い

渡 邊 源 市

会員誕生日祝い

在 田 忠 之

結婚記念日祝い

合 計

65,000円

(11月27日分)

小 山 雅 弘

いい仕事をしました。

油 田 弘 佑 江 口 武 史

後 藤 滋 巳 萩 原 喜 代 子

服 部 正 夫 池 森 由 幸

伊 藤 健 文 伊 藤 博 明

加 藤 重 雄 川 端 圭

小 杉 啓 彰 前 元 克 也

牧 野 登 志 子 松 居 敬 二
岡 久 間 雅 俊 川 勝 平
佐 野 義 春 大 佐 野 寛
竹 内 眞 三 鈴 木 理 之
遠 山 憲 孝 舎 人 昭
吉 田 節 美 和 田 正 敏
いよいよ今年も残り一ヶ月となりました。

檜 尾 富 二 黒 須 アイ子

宮 尾 紘 司

会員誕生日祝い

足 立 一 郎 林 正 路

小 林 明 三 好 親

結婚記念日祝い

合 計

68,000円

次回例会

平成19年12月18日(火)

“遠山の金さんとクッキング”

会員 遠山 憲孝 君